



桜田 博幸
(市民連合クラブ)

中央病院の産科開設の見通しは

産婦人科医確保に 粘り強く取り組む

議員 若い世代の定住のためには就業、雇用の整備、結婚や子供を産み

育てる環境の整備が必要と考えるが、中央病院の産科開設の見通しは。

病院事業管理者

これまで産婦人科医の招へいのために関係大学の医局への働きかけなどを続けていますが、現時点で医師の確保並びに産科開設の見通しは立っていません。医師不足の中で依然として厳しい状況下にありますが、産科の再開は当院の最重要課題であり、当地域の切実な願いでもありますので、今後とも産婦人科医の確保に向けた取り組みを粘り強く続けたいと考えています。

議員 介護保険料負担の増大対策として、事業主体を市町村単位から広

域連合や一部事務組合化するのはいかがでしょうか。

健康福祉部長

保険事業の広域化のメリットは、財政基盤が大きくなることで安定的な運営が図られること、将来にわたって持続可能な保険運営を実施するため、中長期的な視点に立ち被保険者の負担の標準化が図られること、事務の一元化により事務の効率化や経費削減が図られることが挙げられます。その一方で、保険料が同一となることで介護予防事業など市町村の特色が出しにくくなること、市町村によってサービスの供給量に差があり、これを是正すると全体的にサービスの底上げになり、結果保険料の上昇要因となるおそれがあることなどの問題も考えられ、広域化につ

いては今後の研究課題と捉えています。

議員

屋内グラウンド施設を早期建設し、体育振興を図る考えは。

総務部長

屋内グラウンドを含めた公共施設については、今後二カ年で策定する公共施設等総合管理計画の中で市民や利用団体等の意見を伺いながら、建設時期や場所等を決定していきたいと考えています。



屋内グラウンドの早期整備を

畜産関連企業の積極的な誘致を

地域の優位性を生かして進めたい



畑山 親弘
(市民連合クラブ)

議員

焼山地区活性化計画については何点か疑問点があるが、スキー場コースを中心とした花の植栽、スキー場中腹の美術館への観光客の誘導、青楓山バイパス完成後に徒歩で渓流を散策する観光客のための温泉郷周辺の整

備の必要性、試掘した温泉の活用について伺いたい。

観光商工部長

焼山地区

は、青楓山バイパス開通時には十和田湖、奥入瀬観光の東の拠点として大きな役割を担うと考えており、開通に備えて中長期的に整備、活性化を図る必要があると認識しています。また、現在策定中の実施計画は、現代アートの知名度を生かし、花と温泉とアートをテーマに、スキー場などの夏季遊休施設の有効活用とともに、今後の奥入瀬観光の拠点として持続的な観光振興を図り、雇用の場の創出、若者の定住人口の増加を軸に地域の活性化を目指すことを目的としています。

試掘した温泉は入浴用としての活用を検討するとともに、温泉熱を利用して、花、果物など焼山地区の特産品の開発に取り組む計画となっています。量については現在実際使用している量や今後活性化し、使用量がふえた場合必要となる量を精査した

上で十分検討する必要があると認識しています。

議員

現在の食肉センターは老朽化等の課題があることから、畜産振興に関連する企業の誘致を積極的に図るべきでは。

観光商工部長

当市には畜産分野の高度な情報を持つ北里大学があるなど、他地域にない優位性を生かした企業誘致を進めたいと考えています。また、企業誘致はこれから策定する地方創生に向けた総合戦略の趣旨に合致すると考えていますが、どのように盛り込むかは今後の検討の中で判断したいと考えています。



注目が集まる焼山地区